
入れません。当日は当クラブ専用の受付で受付を
済ませて会場へお入り下さい。また、ＩＭをご欠
席の方はメークアップを忘れず行って下さい。
⑶今後の予定／本日：第８回理事会。２月26日㈬：
ＩＭ（２月27日㈭）へ例会変更。３月15日㈰：家
族旅行。３月18日㈬：休会。

□春の家族会のご案内とボーリング大会結果報告
親睦活動・家族委員会 宮下一成委員長
まずは３月15日㈰ 春の家族旅行のご案内です。
新幹線三島駅に集合し、バスで米山記念館へ向かい、
係の方からご説明等を頂きます。その後、三嶋大社
や全長400ｍの吊橋・スカイウォークを見学。お昼
はうなぎの名店・桜家です。会費は新幹線代を除き
１万2000円。お申込は事務局までお願いします。
次にボーリング大会の報告です。12名にご参加
頂き、ありがとうございます。西川会長がぶっちぎ
りの優勝でした。
やはり中山律子さ
んなどが活躍され
た世代の方は上手
でした。その後の
懇親会も楽しく盛
り上がりました。

西川達郎会長

去る16日㈰、当クラブ初のボー
リング大会がやっと開催できま
した。昨年から紆余曲折はあり
ましたが、参加された方、親睦活

動・家族委員会の皆様、ありがとうございました。
さて、今国民の関心は新型コロナウイルスです｡
発熱等がある時は学校や会社を休み、外出を控える
のが基本です。それがきちっと守ってもらえればよ
いのですが、当院の患者さんでも、２、３日前から
熱があるが会社を休めないので出勤していた、しか
し熱が下がらないので受診した、というケースが
時々あります。マスクも大変不足していて、花粉症
の人も困っています。また、こまめな換気も感染対
策に良いと言われます。皆さんも職員の心情や不
安に寄り添って職場の感染対策を考えて下さい。

□幹事報告 早川敏江幹事
⑴2020年ロータリー手帳の予約／１冊660円（税
込）。申込は２月25日㈫までに事務局へ。
⑵ＩＭ登録者へ本日配布した名札とパンフレット
は当日必ずご持参下さい。名札を忘れると会場へ

□司会 岸田晃彦会場運営委員
□ロータリーソング「四つのテスト」
□ゲスト・ビジター紹介
ゲスト 名古屋守山ＲＣ 西脇 司さん

米山奨学生 許鑫さん
きょきん

ビジター １名 名古屋守山ＲＣ 松崎美都子さん

□出席報告 会員総数90名(免除者16名)
義務者出席61名 免除者出席９名 総数70名
出席率84.34％

̶ 1 ̶

2020年２月19日㈬
（令和２年)晴 No.24

外部卓話例会
４年でＶ字回復を遂げた会員増強のアプローチとは？

第1329回例会
（カレー）

◇第1330回２月27日㈭ 例会変更
西名古屋分区ＩＭ（於ヒルトン名古屋 ４Ｆ「竹の間」５Ｆ「扇の間」)
登録受付15：00～ 第一部 式典 16：00～18：15
特別講演百田尚樹氏「これからの日本に必要なこと」
第二部 懇親会 18：30～20：00

２月26日㈬ 西名古屋分区ＩＭに振替（２月27日㈭）
ビジター受付 11：30～

◇第1331回３月４日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福
新会員卓話 森 美穂さん
イベントのご案内「心と体を大切にするために」
かけこみ女性センターあいち

３月７日㈯ 会長エレクトセミナー（PETS）
（ホテルナゴヤキャッスル）

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

２月は平和と紛争予防／紛争解決月間です



醸成を図ったほか、会員増強の見え
る化の仕掛けとして、会員へ情報
発信する「ＴａｂｌｅＩｎｆｏｒｍａｔｉｏｎ」
を作成し、各テーブルに掲示しまし
た。毎回パロディを加えるなど工夫
して、現在までに106号を発刊して
います。クラブ内外に会員増強を宣
言する意味で、「チーム50」のピン
バッジも作成しました。また、新会
員候補者のターゲットリストを作
り、紹介者にしつこくアプローチを
するとともに、入会を達成した時
は皆で紹介者を盛大に賞賛するよ
うにしました。入会者に対しては、１人ぼっちにさ
せないよう歓迎する雰囲気作りを徹底しました。こ
れらの取り組みにより、Ｖ字回復を目指しました。
2016年から足かけ４年間に68名のターゲット
リストを集め、そのうち70.6％の48名に入会候補
ゲストとして例会に来てもらいました。更にそのう
ち70.8％の34名が入会しました。私は「70％の法
則」と呼んでいますが、こういうデータが集まると
一段と戦略が立てやすくなります。また、新会員が
クラブを理解し、新しい会員を紹介するという望ま
しいサイクルができ、最近２年間で入会３年未満の
新会員が10名の新会員を増強しました。
こうして「チーム50」発足以来、会員数は39名、
47名、55名と毎年度順調に伸び、現在は58名です｡
それに伴い「チーム50」は「チーム60」となり、現在
は「チーム70」へとステップアップを果たしました｡
中期的には、会員数を80～100名とし、地区のメ
ジャークラブになることを目標にしています。
会員増強は多くの苦労を伴いますが、確実にクラ
ブ内のコミュニケーションは良くなり、クラブが元
気になります。そして、入会した新会員がクラブに
新しい風を吹かせてくれます。会員増強活動はクラ
ブ活性の大切なツールでもあるということです。

□台北建成ＲＣ歓迎会のお知らせ
国際奉仕委員会 神保 誠委員長
台北建成ＲＣが４月15日㈬の名古屋名駅ＲＣ創

立29周年記念例会にご参加下さいます。そこで、前
日のお昼に歓迎ゴルフコンペ、夜には、歓迎会を開
催します。ゴルフコンペは京和ＣＣにて、料金は２
万3000円前後、参加費は3000円です。歓迎会は名
古屋マリオットアソシアホテル51階で18時より行
い、参加費は１万円の予定です。またご一行は４月
13日㈪11時45分にセントレアに到着されます。お
出迎えにお越し頂ける方は是非ご参加下さい。
と、しっかり準備はしていますが、新型コロナウ
イルスの影響で変更になれば、またご案内します。

□メークアップ時のお願い
出席・ニコボックス委員会 本田宏委員
メークアップをされた場合、本来は受け付けたク
ラブから当クラブ事務局に連絡が来ることになって
いますが、時々連絡が来ない場合があります。出席
状況を正確かつタイムリーに把握するため、メーク
アップをした際は事務局へメール等でご連絡下さい｡

◇紹介 田口 望会員組織委員長
本日の外部卓話は、地区会員増強委員で名古屋守
山ＲＣの西脇 司さんです。宜しくお願いします。

小規模クラブの悲哀
～クラブ復活へのプロローグ～

地区会員増強委員
名古屋守山ＲＣ 西脇 司さん

本日は名古屋守山ＲＣの足かけ
４年にわたる、苦悩あふれる会員

増強の取り組みについてお話しします。
私は松崎美都子さんのお誘いで、2015年３月に
守山ＲＣに入会しました。入会前は勝手に70～80
名は会員がいると思っていました。しかし実際は
40名程で、しかも直後に退会が相次ぎ、2016年３
月には34名になっていました。経費削減のために
例会場変更など後ろ向きの議論ばかりされ、他ク
ラブとの吸収合併も考えられました。私は正直、初
めから30数名のクラブだと教えられていたら絶対
に入会しませんでした。しかし一方で、地に落ちた
守山ＲＣを何とかしなければという使命感を感じ
ていました。残った会員は皆良い人で、会員数を除
けばクラブの雰囲気はとても良かったからです。
そんな中、メンバーを50名にしようという思い

で「チーム50」というアイデアが生まれました。会
員30数名、１人が１人を紹介すればいいと、その時
は浅はかにも簡単に考えていました。これが理事会
で承認され、「お前がやれ」と言われました。
2016年７月６日、「チーム50」は発足しました。
まずクラブに会員増強の横串を入れ、守山ＲＣ内を
会員増強一色にしようと戦略を練りました。各メン
バーの役割の明確化、会員増強に対する一体感の
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ニコボックス
○地区会員増強委員会から伺いました西脇 司です。今日は
宜しくお願いします。 (名古屋守山ＲＣ 西脇 司さん)

○皆様こんにちは。森山ＲＣ会員副委員長をしています。日
頃は日本バンケットのスタッフが大変お世話になり、あり
がとうございます。本日は名駅ＲＣ様にお伺いする喜びと
して。 (名古屋守山ＲＣ 松崎美都子さん)

○名古屋守山ＲＣ 西脇 司さん、松崎美都子さんを歓迎して。
(西川達郎さん)

○西脇さん、松崎さん、ようこそお越し下さいました。卓話を楽しみに
しております。許さん、本日も楽しんでいって下さいね。２月23日
のお昼に山本浩幸さんの「さようなら」ビートルズライブが開催され
ます。池田公園の近くです。是非お出かけ下さい。 (早川敏江さん)

○①久しぶりの例会、嬉しいです。②西脇さんの強烈なお話を楽しみ
にしています。③新型コロナ、気をつけましょう。(神野重行さん)

○神野さん、無事の下船、何よりでした。心配してました。
(日比野三吉彦さん)

○名古屋守山ＲＣから、地区会員増強委員 西脇 司さんをお迎え
して。会員増強卓話、楽しみにしております。(松浦英一郎さん)

○休んでいてごめんね。 (小林泰敏さん)
○コロナ対策、マスク・手洗い・免疫力！ (飯田容子さん)
○地区会員増強委員 西脇 司さん、本日の外部卓話、ありが
とうございます。楽しみにしています。 (田口 望さん)
他、本人誕生日の方２名、配偶者誕生日の方１名よりご協力頂きました。

外部卓話

Ｔａｂｌｅ
Ｉｎｆｏｒｍａｔｉｏｎ

ピンバッジ


